

Precios del petrolero avanzan hacia los 80 dólares el barril



Suben precios del petróleo

Londres, 28 dic (RHC) La cotización del petróleo continuó hoy en ascenso hacia los 80 dólares el barril, respaldada por la disminución de los suministros y las expectativas de menores inventarios de Estados Unidos.

El referencial Brent del Mar del Norte subió 1,04 dólares, a 79,64 dólares por barril. Mientras que el West Texas Intermediate en Estados Unidos ganó 1,15 dólares, a 76,72 dólares. Ambos contratos operaron a sus mayores cotas en un mes.

De acuerdo con expertos, el alza de los precios del petróleo está apoyada por las interrupciones de la producción agregada en Ecuador, Libia y Nigeria, así como la posible caída en las existencias de crudo estadounidense.

En tanto, los inversores esperan que en la cita del 4 de enero entre la Organización de Países

Exportadores de Petróleo y otros grandes productores -conocido como OPEP+- se decida sobre el aumento de producción planificado de 400 mil barriles por día en febrero.

La OPEP+ se reúne para valorar si mantendrá los incrementos mensuales de 400 mil barriles con vistas a impulsar la producción. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/281132-precios-del-petrolero-avanzan-hacia-los-80-dolares-el-barril>



Radio Habana Cuba